

# NEWSPAPER

## Kapolresta Mataram Terima Kunjungan Silaturahmi Kepala BNN Kota Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 19, 2024 - 16:11



Mataram NTB - Kepala BNN Kota Mataram Kombes Pol. Yuanita Amelia Sari SE., MSi., melakukan kunjungan Silaturahmi kepada Kapolresta Mataram, Selasa (19/11/2024).

Kehadiran Kepala BNN Kota Mataram dan rombongan di sambut langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM.,

CPHR., CBA.,CHRM., di Loby Polresta Mataram.

Pada kesempatan itu, Kapolresta Mataram menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kepala BNN Kota Mataram yang telah berkesempatan mampir di Polresta Mataram untuk menjalin silaturahmi. Upaya ini sebagai langkah membangun serta menjalin kerjasama khususnya dalam melakukan pencegahan peredaran gelap Narkotika di wilayah hukum Polresta Mataram.

Lanjut Kapolres, pertemuan ini tentu kita harapkan dapat terjalin Kerjasama dan kolaborasi dalam rangka melakukan berbagai upaya Preventif, Preemptif serta Represif dalam rangka menjaga dan melindungi masyarakat dari pengaruh negatif Narkotika.

“Silaturahmi seperti diharapkan dapat terjalin dengan intens sebagai upaya memperkuat soliditas kerjasama antar Polresta Mataram dengan BNN kota Mataram, “tutupnya.

Sementara itu, Kepala BNN Kota Mataram menyampaikan apresiasi dan terimakasih atas kesempatan Kapolresta Mataram yang telah menerima kehadiran dirinya dan rombongan dalam rangka silaturahmi sebagai upaya memperkuat sinergitas dan kerjasama dalam melakukan pencegahan terhadap peredaran gelap Narkotika.

Selain itu atas hasil ungkap kasus Narkotika selama ini Kepala BNN Kota Mataram juga memberikan apresiasi. Pihaknya berkomitmen untuk siap membantu berbagai upaya Polresta Mataram dalam mencegah dan memberantas peredaran Narkotika.

“Kami siap membantu kegiatan-kegiatan pencegahan yang dilakukan Polresta Mataram seperti giat Tes urine bagi para terduga serta mendukung upaya-upaya lain dalam rangka deteksi dini terhadap penyalahgunaan Narkotika, “tegasnya.

Kerjasama yang sudah terbangun selama ini tentu harus kita pelihara dan tingkatkan demi menjaga Wilayah hukum Polresta Mataram agar bebas dari penyalahgunaan dan peredaran gelap Narkotika.

Hadir mendampingi Kal Polresta Mataram pada kegiatan tersebut, Kasat Narkotika Polresta Mataram, Wakasat Intel Polresta Mataram. (Adb)